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La réalisation du Journal Municipal 
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financière des annonceurs.

Pour toute insertion ou renseignement, 
merci de prendre contact avec : 
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Tél. 06 10 27 87 82 / 06 76 75 01 98

alain.fabre@sainte-anastasie.fr
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VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE !!!
Toutes remarques et suggestions 

sont les bienvenues.
Vous pouvez donner votre avis sur 

ce journal, proposer des articles, des 
photographies ou bien simplement 

des idées de rubriques et ce, que vous 
soyez association ou particulier.

N’hésitez pas à vous faire 
connaître à l’adresse suivante : 

mairie@sainte-anastasie.fr

LA MAIRIE 
110, rue de l’Hôtel de Ville - Russan
30190 SAINTE-ANASTASIE
Tél. 04.30.06.52.00 - Fax 04.66.81.02.28
Mail : mairie@sainte-anastasie.fr
Site officiel de la commune : 
www.sainte-anastasie.fr
Jours et horaires d’ouverture de la Mairie au public 
 • Lundi :  de 08h30 à 12h00 - fermé l’après-midi
 • Mardi :  de 08h30 à 12h00 - fermé l’après-midi
 • Mercredi :  de 08h30 à 12h00 - 14h30 à 17h30
 • Jeudi :  de 08h30 à 12h00 - fermé l’après-midi
 • Vendredi : de 08h30 à 12h00 - fermé l’après-midi

CCAS : Mercredi matin ou sur Rendez-vous
Urbanisme :  04 30 06 52 04
Accueil le matin du lundi au jeudi
Inscriptions scolaires : 
Accueil Mairie le matin du lundi au jeudi,
Comptabilité : 04 30 06 52 03
Accueil le matin du lundi au jeudi
Location de salles : 04 30 06 52 03
Accueil le matin du lundi au jeudi
Agence postale : 04 66 03 85 34
Accueil tous les matins de 09h00 à 12h00
Directrice Ecole :  04 30 06 53 65
Cantine scolaire : 06 87 73 81 84  
   (accueil le mardi  à partir de 16h15)
ALSH :  07 64 49 81 28 (Mercredi)
Centre sportif Gardois (Vacances) 06 09 80 33 64

Livraison repas à domicile : 06 29 38 91 52, Saveur service

Bibliothèque :  06 46 31 69 24
au foyer communal, mardi après-midi 
de 14h00 à 16h00, vendredi matin 10h00 à 11h45 

Le Journal Municipal est distribué dans 
vos boîtes aux lettres et disponible sur 
le site municipal. Si vous ne le recevez 

pas, n’hésitez pas à nous le signaler 
par mail : mairie@sainte-anastasie.fr
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Anastasiennes, Anastasiens,

Voici quelques semaines, le cap des trois premières années 
de mandat de la nouvelle équipe municipale a été dépassé. 
A cette occasion, un débat sur la politique générale de 
la commune a été inscrit à l’ordre du jour de la séance du 
conseil municipal du 05 Avril 2023. En préambule,un long 
rapport détaillé permettant d’apporter nombre de réponses 
aux attentes légitimes des élus présents comme du public, a 
été lu en séance. Au travers de ce document, ont été exposés 
l’ensemble des projets réalisés ou à venir qui sont issus de la 
feuille de route établie par les élus de la Majorité Municipale 
en Mars 2020.

La sécurité, l’environnement, l’amélioration du cadre et de 
la qualité de vie, la préservation du patrimoine… autant de 
thématiques sur lesquelles vos élus, les agents communaux 
mais également des habitants s’emploient à préparer, à 
développer ou à améliorer avec l’intérêt collectif comme seul 
but.

La finalisation du projet de Skate-Park et le succès qu’il 
rencontre auprès de nos enfants depuis son ouverture en sont 
l’exemple et sont autant de source de motivation à poursuivre 
les recherches de solutions permettant la création de nouveaux 
équipements de qualité tels qu’un City Stade pour lequel de 
premières propositions techniques ont déjà été demandées 
auprès de plusieurs fabricants.

Pour notre collectivité, préserver l’environnement ne doit 
pas se limiter à interdire l’accès à un massif classé dont 
nous devons malgré tout assurer la conservation ; elle se doit 
de mettre en place divers projets alliant développement et 
protection du milieu dans lequel nous avons la chance de vivre. 
Ainsi investir dans l’entretien des pistes de défense incendie 
(DFCI) ou conventionner afin de maintenir du pastoralisme 
sur notre territoire est aussi important que de préserver nos 
ressources en eau et électricité. D’autre part, dans le but 
d’obtenir des consommations énergétiques communales de 
plus en plus raisonnées et responsables, vos élus poursuivent 
inlassablement la mise en place de nouvelles solutions.

Pour ce faire, la recherche et l’obtention de nouveaux 
financements ont permis de programmer la rénovation d’une 
deuxième tranche d’éclairage public simultanément à celle 
qui est en cours de réalisation et ainsi raccourcir d’une année 
le passage en éclairage « Led » de la totalité du parc.

C’est également dans un souci d’économies et de préservation 
de la ressource en eau qu’un projet de rénovation des 
équipements de la Place de la Fontaine est en cours de 
préparation. Des travaux qui prévoient la restauration du 
Griffe et sa remise en eau tant attendue venant mettre en 
valeur un site si pittoresque que beaucoup nous envient. 
Parallèlement, l’équipe municipale ne peut que se réjouir 

que ce projet coïncide avec 
la réouverture du café rendue 
possible, entre autre, grâce 
à l’achat et la location aux 
nouveaux gérants de l’une des 
deux Licences IV, propriétés de 
la mairie.

L’équipe municipale souhaite 
poursuivre les travaux 
permettant de limiter les 
déperditions énergétiques 
des bâtiments communaux ; ainsi, des changements de 
menuiseries progressifs sont d’ores et déjà programmés au 
niveau de la mairie mais également à l’école. De plus et après 
le renouvellement récent du système de chauffage du foyer, 
c’est celui de l’écolematernelle qui va être modernisé. Outre 
le fait de palier à un défaut de conception, c’est le confort des 
enfants et des personnels qui  s’en occupent qui sera amélioré.

La sécurité reste également une priorité municipale afin de 
prévenir les incivilités ou toute autre action délictuelle sur 
notre territoire. La vidéo protection tout comme le dispositif 
de participation citoyenne mis en place il y a quelques 
années fait l’objet de réflexions conjointes avec les services 
spécialisés de la Gendarmerie comme de Nîmes Métropole. 

C’est toujours dans un esprit sécuritaire que le projet 
d’aménagement de l’entrée de Vic qui vous est présenté dans 
ce journal a été préparé. Afin de mener à bien ce projet et face à 
des contraintes budgétaires incontournables, une fois encore, 
vos élus ont dû faire des choix assumés dans la priorisation 
des divers travaux programmés. De plus l’opportunité de 
pouvoir réaliser ces nouveaux aménagements en co-maitrise 
d’ouvrage avec les services du Conseil Départemental ne 
vient à aucun moment remettre en question la deuxième 
tranche de la traversée d’Aubarne…

A quelques jours de la fête votive, nous ne pouvons que nous 
réjouir de la reprise des organisations des divers événements 
communaux, associatifs et festifs durant les premiers mois de 
l’année,  notamment le franc succès rencontré par la soirée 
« La Noche » organisée le 1er avril par le comité des fêtes.
Une rencontre et une ambiance intergénérationnelle qui ont 
démontré le « savoir vivre ensemble »  des habitants de 
Sainte-Anastasie.

Au nom de toute l’équipe municipale, je vous souhaite un 
très bel été.

Gilles TIXADOR
Maire de Sainte-Anastasie

L’ÉDITORIAL DU MAIRE
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TRAVAUX

AMÉNAGEMENT ET SÉCURISATION DE L'ENTRÉE DE VIC 
En janvier 2022, votre journal municipal vous informait des dispositions que 
souhaitait prendre la municipalité concernant la mise en sécurité de la RD 18 au 
niveau de l’entrée de VIC. Si un premier projet, jamais mené à terme, existait déjà 
il y a environ 20 ans, les premières mesures concrètes visant à limiter la vitesse à 
70 km/h et prises par la nouvelle équipe municipale datent quant à elles de 2015.
Jugées insuffisantes par vos élus face à une augmentation très importante du 
trafic et des comportements irresponsables, la sécurité de cette voie devait être 
impérativement améliorée. Ainsi, après plusieurs années d’échanges entre la 
mairie et les services du Conseil Départemental un projet d’aménagement global 
a vu le jour. Ce projet prévoit deux phases de travaux : 
 - D’une part, des travaux totalement pris en charge et réalisés par le Conseil 
Départemental qui prévoient le dévoiement de la chaussée de la RD 18 vers le 
nord par rapport à son axe actuel, ce qui augmentera la visibilité des usagers 
sortant de la Rue du Calvaire.  
 - D’autre part, des travaux, de mise en sécurité de ce tronçon de route qui 
seront financés par la mairie et pour lesquels des subventions sont en cours de 
demande.
En effet, conformément aux réglementations du Conseil Départemental, la seule 

possibilité de pouvoir limiter la vitesse à 30 km/h au niveau de ce carrefour, reste 
le classement d’une partie de cette route en « agglomération » et le déplacement 
des panneaux d’entrée et de sortie du village sur la RD 18. Vos élus ayant souhaité 
ne pas négliger l’aspect sécuritaire de ce projet, une deuxième phase de travaux, 
concomitante à la première est prévue, elle permettra la mise en place de tous les 
équipements nécessaires tels que des trottoirs, passages piétons, ralentisseurs… 
Le projet prévoit également le déplacement en dehors de l’emprise de la RD 18, 
de l’arrêt de bus, qui désormais sera unique quel que soit le sens de circulation 
des cars qui le desserviront. 
Au centre de ce nouveau dispositif et dans un deuxième temps, la création 
d’un espace permettant le stationnement des véhicules viendra compléter cet 
aménagement. 
Il est important de noter que l’aboutissement de ce projet tant attendu, n’a pu 
être possible qu’avec l’accord de plusieurs riverains qui ont accepté de céder le 
foncier nécessaire à l’élargissement de la route départementale.
Pour diverses raisons techniques et administratives, le commencement des 
travaux est programmé à l’automne prochain. 

PROJET VIC RD 18 + RD18-RD418PROJET VIC RD 18 + RD18-RD418
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TRAVAUX

AMÉNAGEMENT CARREFOUR RD 18 et RD 418 à RUSSAN
Dans votre journal municipal de Janvier 2022, vous pouviez lire, un article 
vous informant des démarches entreprises par la mairie, depuis trois années, 
auprès de la présidence du département afin que, face à l’intensification du 
trafic et aux comportements irresponsables de certains usagers, des travaux 
de mise en sécurité de ce carrefour soient réalisés.
Depuis, au vu des nombreux accidents survenus au niveau de cette intersection 
qui étaient évoqués dans les courriers, cette situation préoccupante a été 
prise en compte par la direction des routes du Conseil Départemental du 
Gard. 
Nous ne pouvons que saluer la réactivité avec laquelle les techniciens de 
l’Unité Territoriale compétente, ont répondu à nos attentes en matière de 
sécurité sur ce secteur et proposé une solution totalement prise en charge 
par leurs services. 
Après avoir réalisé un comptage précis et compte tenu du nombre important 
de véhicules empruntant quotidiennement la RD 18 entre Russan et la 
Bégude, le Département proposait de sécuriser cette intersection en même 

temps que l’entrée de Vic et ce au moyen de travaux simultanés sur les deux 
sites dès fin 2023… !
Durant les 18 mois écoulés, les échanges entre la mairie et la direction des 
routes se sont intensifiés afin de ne pas compromettre ce projet. 
Toutefois, au moment du bouclage de ce journal, ce projet reste fortement 
compromis malgré la motivation des techniciens départementaux à vouloir 
finaliser cet aménagement sécuritaire.
En effet, tout comme pour l’entrée de Vic, le repositionnement de la chaussée 
de la RD 18, nécessite des acquisitions de terrains… : Le département, au 
travers de son service foncier, ayant essuyé un refus catégorique d’un des 
deux riverains sera obligé de renoncer à ce projet.
Cette intersection ne figurant pas pour l’instant, sur la liste départementale 
des sites à aménager en priorité et sauf changement de dernière minute, ces 
travaux sont pour l’instant suspendus…
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Outre un environnement bucolique, notre 
école possède un plateau sportif auquel 
est adossé un mur d’escalade utilisé entre 
autre pour les activités du centre de loisir 
communal (ALSH). C’est à l’occasion d’un 
contrôle de sécurité de ce site que Jean-
Marc HIBSCHELE, Adjoint en charge des 
travaux et des bâtiments communaux, 
s’est aperçu que la mairie ne possédait 
aucun document technique attestant de 
la conformité des équipements installés 
lors de sa construction il y a plus de 20 
ans. Un mur d’escalade devant répondre 

à des normes précises aussi bien au 
niveau des prises permettant de grimper 
que des abords, c’est à une entreprise 
spécialisée que l’équipe municipale a 
confié cette rénovation. A l’issue des 
travaux, l’entreprise fournit les documents 
techniques attestant de la conformité du 
site. Un investissement de 4 962 euros 
HT en partie subventionné par le fonds 
européen LEADER, a été nécessaire pour 
cette mise aux normes. Les enfants de 
l’école comme du centre de loisir peuvent 
à nouveau « grimper » en toute sécurité. 

Dans le numéro 17 de votre Journal Municipal, un article 
vous informait du projet de rénovation de l’éclairage 
public que vos élus préparaient depuis près de deux 
ans en collaboration avec le  Syndicat « Territoire 
d’Energie » (SMEG). Outre l’aspect environnemental 
voulu par l’équipe municipale, ce projet revêt un intérêt 
économique incontestable. Pour ce faire dès le début 
2022, une première tranche de travaux concomitante 
aux travaux de voiries réalisés sur Aubarne a été 
programmée. Toutefois, voici quelques mois vos élus 

ont eu à répondre à une proposition de ce syndicat 
qui leur proposait de rénover non plus 80 mais 200 des 
450 points lumineux d’éclairage public que compte 
notre commune et ce au cours de la même année. Tout 
ceci bien sur en obtenant les subventions maximum 
pouvant être allouées à ces projets. Ainsi, en comptant 
les candélabres déjà équipés en Leds, c’est environ 
50 % du parc qui sera rénové. Ces travaux jumelés à 
l’extinction durant la nuit permettront des économies 
d’énergies et la protection de la nature.

Depuis plusieurs années, la municipalité a entrepris 
d’importants travaux de voirie et de sécurisation au 
niveau des axes principaux de notre commune, ce 
qui n’empêche pas l’équipe municipale de concrétiser 
d’autres projets sur des voies annexes.

Voici quelques mois, la deuxième tranche de la 
rénovation de la Rue de l’Hôtel de Ville vient de 
s’achever. Comme le souhaitent vos élus, une fois 
encore ces travaux ont été mutualisés, notamment 
avec la Direction de l’Eau de Nîmes Métropole, afin 

d’en réduire les couts. Ainsi la poursuite de 
la remise à niveau des réseaux humides (eau 
potable, assainissement et pluvial) a été réalisé 
depuis l’entrée de la mairie jusqu'à la place de 
la Fontaine. Ces travaux viennent prolonger 
ceux déjà effectués les années précédentes sur 
la partie haute du village (Rues des Bergers, Bel-
Air, Marel, Pente et Calade). Un soin particulier 
a été demandé à l’entreprise qui a réalisé les 
enrobés afin de mieux canaliser les eaux de pluie 
de surface et ce, plus particulièrement au niveau 
du parking jouxtant la mairie et pour lequel un 
projet d’aménagement complémentaire est déjà 
à l’étude avec les services de notre agglomération. 

TRAVAUX

RÉNOVATION DU MUR D’ESCALADE DE L'ÉCOLE 

RÉNOVATION DE L'ÉCLAIRAGE PUBLIC 

TRAVAUX RUE DE L’HÔTEL DE VILLE 
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Force est de constater que depuis son ouverture au public, le Skate Park 
venu compléter les équipements de l’Espace Paul Maubon à Aubarne, 
connait un franc succès. Outre la partie administrative confiée aux élus, 
ce projet a été développé techniquement avec trois adolescents de la 
commune pratiquants le Skate.  
Dans un souci de pérennité, dès le départ, le choix d’un skate Park en béton 
a été privilégié à un modèle métallique, moins cher mais très souvent 
vandalisé… !
Durant deux ans, divers avis techniques détaillés et évaluations de 
travaux ont été demandés auprès de sociétés spécialisées. Autant de 
renseignements nécessaires à la réussite d’un projet de cette valeur. Le 
projet définitif a pris forme et les subventions ont été demandées avant 
qu’un appel d’offre soit lancé au début de l’été 2022.
A l’automne 2022, la commission travaux a choisi l’offre de la société E2S 
et le conseil municipal a ensuite validé ce choix en lui attribuant le marché.
Les travaux ont débuté en février 2023 et le Skate Park a été réceptionné 
en avril 2023.  
Un projet d’un montant total de 89 000 euros HT, financé grâce à 
l’obtention d’une subvention Européenne de 56 400 euros (fond Leader 
obtenu avec le soutien technique du PETR) et un Fond de Concours de la 
Communauté d’Agglomération de Nîmes Métropole 18 000 euros, le reste 
a été autofinancé par la commune

Naissance du projet
Durant les vacances d’automne 2020, Pierre 
MEJEAN, Matis REMOLA et Milo VICENTE, alors 
âgés de 15 ans et passionnés de Skate-board, se 
sont rendus en mairie (leur planche sous le bras) 
afin de rencontrer le Maire. De ce rendez-vous est 
né un partenariat… !
Ainsi nos trois adolescents ont accepté de mettre à 
profit leur expérience de pratiquant, en dessinant 
plusieurs projets… Tout y était, dimensions, nombre et type de modules, 
avantages et inconvénients des différents matériaux, les tarifs et même les 
subventions qu’ils pensaient possible d’obtenir. 
Suite à une proposition de trois projets détaillés et de qualité aux élus, un 
rendez-vous avec Madame la Maire à Saint-Mamert pour une visite du 
Skate Park a été organisé afin que nos trois jeunes « créateurs » puissent 

voir un projet réel de même envergure. Suite 
à cette visite, plusieurs réunions ou échanges 
entre nos adolescents et vos élus, afin de 
valider le plan et les divers modules choisis, 
dans le but d’estimer le coût total final et de 
lancer un marché public auprès de plusieurs 
constructeurs spécialisés ont été organisés.
Deux ans et demi auront été nécessaires pour 
mener à terme les diverses phases qui ont 

permis de finaliser ce projet. Afin de les remercier pour leur investissement 
communal, une plaque, qui leur a été présentée dernièrement, va être 
posée sur le site. A cette occasion et après avoir immortalisé cet instant, les 
élus ont pu apprécier une démonstration de Skate Board.

MERCI à MILO, PIERRE et MATIS 

Grâce à son savoir-faire et son ingéniosité, Patrick Peloux, agent technique  communal, a procédé à 
quelques aménagements destinés à améliorer l’environnement du skate park. 
Il a tout d’abord installé l’ancienne fontaine de la place de Russan qui était destinée à la « ferraille » 
et dont le mécanisme était cassé en le remplaçant par un robinet d’eau potable. Afin de limiter l’accès 
au skate park aux véhicules pour une meilleure sécurité des pratiquants, Patrick a réalisé une barrière 
en réhabilitant d’anciens poteaux de « cages » de football. 
Il a également pensé aux parents en installant des bancs qui ont été offerts à la mairie…  

UN SKATE PARK À SAINTE-ANASTASIE

TRAVAUX EN RÉGIE : RIEN NE SE PERD TOUT SE TRANSFORME

TRAVAUX
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VIE LOCALE

INVESTISSEMENTS – SUBVENTIONS 2022 / 2023

Tourisme Fontaine Russan
Inv. 21 486 € HT Sub. Non encore attribuée

Espace Paul Maubon
Inv. 52 275 € HT Sub. 31 084,50 €

Economie d’énergie EP
Inv. 193 122,66 € HT Sub. 133 185,86 €

Cantine scolaire
Inv. 18 361,55 € HT Sub. 10 000 €
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VIE LOCALE

Achat épareuse et broyeur
Inv. 49 342 € HT Sub. 28 911,80 €

Sport - Jeunesse
Inv. 89 038,83 € HT Sub. 71 040,92 €

Traversée d’Aubarne
Inv. 587 623 € HT Sub. 470 132,14 €
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VIE LOCALELes

enfants
Merci à l’équipe pédagogique qui a permis le partage de 

tous ces moments intergénérationnels

Lire

et Faire Lire

Cross

Patrimoine

L’ÉL’Écolecole
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VIE LOCALE

Il est évident que les plus anciens connaissent 
tous le « Moulin de Fantaisie » situé en bordure de 
RD22 en direction de Bourdic, pour les autres, ils 
auront encore l’occasion de voir le panneau situé 
en bordure de route. C’est là que le 29 Juin 1925 est 
né Jean Lautier. 

Une enfance au Mas, heureuse, entouré de ses 
parents et de sa sœur dans une ambiance de 
bonheur. C’est tout naturellement qu’il a poursuivi 
l’activité agricole familiale faite de labeur et 
d’abnégation. Malgré la rudesse du quotidien, Jean 
était par-dessus tout un homme jovial et sociable qui 
aimait la nature et l’être humain. 

S’il aimait la musique classique, il savait également 
apprécier la variété plus moderne car il était aussi un 
grand danseur. Très longtemps et malgré un âge avancé, 
il a gardé son autonomie, un brin séducteur et dans 
une tenue soignée, il ne manquait jamais une occasion 
de prendre sa voiture pour aller danser et profiter de 
moments de convivialité qu’il appréciait et que son 
humour ne faisait que rendre agréable à tous. 

Jean c’était aussi le piano et la trompette mais également 
une grande lucidité sur le monde qui nous entoure. Une 
vie bien remplie durant laquelle il a été, en 1971, élu 
conseiller municipal de notre commune. 
Notre doyen s’en est allé, il allait avoir 98 ans. Personne 
n’oubliera son visage rieur et sa joie de vivre.

Adieu Jeannot !

Notre doyen s’en est allé !

Le vendredi 30 juin 2023, c’est à l’espace Paul Maubon, 
que les élus  et les enseignants ont chaleureusement 
accueilli les enfants de CM2 de l’école primaire, 
accompagnés de leurs parents pour la traditionnelle 
remise des calculatrices. Leur enseignant, Monsieur 
Salles, a été le premier à intervenir pour présenter le livre 
de L’Odyssée qui est offert par l’éducation nationale aux 
futurs collégiens avant de laisser la parole à la directrice, 
Madame Amghar et au maire Gilles Tixador. C’est dans 
une ambiance très conviviale que chaque enfant s’est vu 
remettre un livre et la calculatrice qui lui sera très utile 
lors de la prochaine rentrée scolaire, avant que tous 
soient conviés à une photo souvenir sur les marches du 
foyer communal.

Remise des calculatrices aux futurs collégiens 
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VIE LOCALE

L’année se termine pour les enfants inscrits le mercredi à l’ALSH.
Avec un effectif compris entre 15 et 20 enfants ces derniers mois, 
les activités et les sorties ont  bénéficié d’une belle dynamique :

Apprentissages culinaires avec la préparation 
de divers gâteaux pour les goûters.

Construction de diverses maquettes :  - chapiteau de cirque
                                                           - notre système solaire
 - les abysses
 - la mairie et son blason…

ALSH

Visite en mairie et rencontre avec le 
maire et quelques élus afin de découvrir 
le fonctionnement d’une mairie.

Course d’orientation le mercredi 7juin 2023 : 2 groupes d’enfants, 
carte du centre du village en main, ont découvert le parcours.

sportifs collectifs avec Gilles, directeur du centre de loisirs,  
et ses 2 animatrices Delphine et Inès.

Les mercredis de juin ont été chargés:

Le 21 juin, accueil des élus, parents, animateurs  à cette occasion, les enfants, sous la conduite de Karine, avaient 
confectionné plusieurs gâteaux. Chacun a pu découvrir la maquette de la mairie réalisée par les enfants

Et bien sûr, bataille d’eau opposant les enfants contre les animateurs.

Pour clore l‘année dans la bonne humeur, le 28 juin les enfants ont passé la journée à Greenpark.

Visite du musée au Syndicat Mixte du Gardon où  ils 
ont pu en apprendre un peu plus sur la faune et la 
flore de notre garrigue.
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BTS MGTMN
LYCÉE DHUODA
BTS MGTMN
LYCÉE DHUODA

Le secteur de la topographie, comme bien d’autres, recherche de la main d’œuvre notamment de niveau BTS. 
C’est actuellement le deuxième secteur après la restauration en manque de main d’œuvre d’après l’ordre des 
géomètres. D’ailleurs le taux d’insertion professionnel est excellent avec une conjoncture dès plus favorable.
La section MGTMN (Métiers du Géomètre Topographe et de la Modélisation Numérique) du lycée Dhuoda 
est très bien équipée d’appareils professionnels de dernières générations (stations, scanner 3D, drones…) et 
prépare 50 candidats chaque année à l’obtention du BTS.

Dans le cadre de leur examen les étudiants ont à mener un projet pendant 100H de travail en groupe de 3 
ou 4. Cette épreuve est l’épreuve majeure à gros coefficient pour l’obtention de leur diplôme et ils devront 
soutenir leur travail devant des jurys constitués de professeurs et de géomètres experts. Les sujets sont des 
sujets professionnels que les enseignants préparent et soumettent à une commission nationale pour validation. 

Enseignant dans cette filière, j’ai préparé différents sujets de projets en concertation avec la mairie. Ces sujets 
sont des situations professionnelles comme des études d’aménagement de lotissements ou de corps de rue, 
mais aussi des relevés d’espaces ou de bâtiments par scanner 3D et drone, des relevés par photogrammétrie. 
Ces projets se déroulent sur la période de mars à fin mai. 
Ainsi, les étudiants ont eu l’opportunité de travailler sur les sessions précédentes :

• Levé et modélisation 3D du bâtiment de la mairie de Sainte-Anastasie (scanner et drone), de l’ancienne 
école et de son esplanade avec réalisation des plans d’étage, de façades, de coupes des 2 bâtiments et 
modèle 3D.
• Le levé d’existant du cimetière de Vic, étude d’une extension et aménagement d’un parking sur une 
parcelle communale.
• Étude d’un rond-point giratoire et d’un parking covoiturage croisement D18/D418
• Aménagement traversée d’Aubarne avec création de trottoir, arrête de bus, dispositifs de ralentissement, 
signalisation…
• Aménagement des rues adjacentes de part et d’autre de la mairie (avenue des sept, rue hôtel de ville)
• Aménagement d’un lotissement sur un terrain privé
Cette année, les étudiants interviennent sur :
• Le levé au scanner et drone (photogrammétrie) de l’église de Russan avec élaboration des plans intérieurs, 
de façades et de détails.
• Aménagement de la traversée de Russan (dans la continuité de la traversée d’Aubarne) jusqu’au 
croisement de la bascule.
• Aménagement d’un lotissement sur un terrain privé.
• Le levé au scanner et drone (photogrammétrie) d’un ancien corps de ferme avec élaboration des plans 
en vue d’une transformation en gîtes en Haute-Loire.

Ces sujets vont permettre à la mairie d’obtenir des éléments (plans d’existant, plans topographiques, plan 
d’aménagement…) qui pourront servir pour d’éventuels travaux ou comme supports pour négocier avec les 
différentes administrations et collectivités. 
Sachez qu’en tant que particulier vous pouvez aussi me contacter pour 
définir de nouveaux projets pour les années suivantes concernant 
l’aménagement de lotissement, relevé de terrain, de vieilles bâtisses, 
de carrières etc…Cela peut être une base en vue de préparer un futur 
projet. Le champ des possibilités est large et je me ferai un plaisir de 
vous dire s’il peut faire l’objet d’un projet. 

 Eric REMOLA
 Enseignant au lycée Dhuoda de Nîmes
 eric.remola@ac-montpellier.fr
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Depuis 2008, tous les étés, Lilian Euzéby invite 
des amis artistes à exposer dans sa maison 
atelier. 
Tout seul, sans aide aucune, le peintre aura 
choisi, installé et présenté les œuvres de plus de 
cent artistes différents. 

Avec une moyenne de quelques 800 visiteurs par 
été, le lieu séduit un public de plus en plus fidèle 
et nombreux.

Il devrait en être de même cette année avec la très 
riche sélection que Lilian Euzéby nous propose. 

La voici…

« L’éclat de la clarté tombée »

Une exposition de groupe visible du samedi 22 juillet 
jusqu’au samedi 2 septembre.

Ouvert tous les jours du jeudi au dimanche de 11h à 
13h et de 16h30 à 19h30.
Entrée libre et gratuite. 

Maison Euzéby au 6 place de la fontaine qui coule, Russan.

Claude Viallat, artiste internationalement reconnu, l’œuvre de 
Claude Viallat est dans les collections des plus grands musées du 
monde. Presque chaque semaine, un livre sur son travail parait dans 
le monde. Une grande rétrospective sera programmée à l’automne 
au Carré d’art de Nîmes. C’est une chance de l’avoir à Russan.

Jean Michel Meurice nous a quittés à la fin de l’été passé. Des 
expositions de cet artiste majeur étaient en cours au Musée d’art 
Moderne de Paris et au Musée Fabre de Montpellier. Quelques 
peintures seront présentées en guise d’hommage.

Georges Hugnet est un artiste surréaliste, ami d’André Breton. Lilian 
Euzéby présentera quelques petites œuvres de cet artiste important 
du milieu du XXème siècle.

Alberto Bernardoni, photographe suisse de la région de Lugano, 
nous fait l’amitié de présenter de très jolies gravures exécutées 
d’après ses photographies d’animaux sauvages.

Jieun Kim est une artiste coréenne qui expose pour la première 
fois en France, son travail possède une élégance et une sensibilité 
évidente.

Gabrielle de Lassus Sainte Géniès, cette artiste et poétesse qui vit 
et travaille à Paris proposera des cyanotypes inspirés par la littérature 
de notre siècle.

Bruce Paoli, le photographe fidèle parmi les fidèles nous dévoilera 
ses nues sur polaroid, travail ancien au charme indescriptible et 
rarement vu.

Clara Castagné, cette talentueuse artiste vient nous présenter des 
cartes de l’Europe un peu particulières. La fusion fut évidente et 
immédiate avec la Maison Euzéby.

Anne Slacik est reconnue par ses œuvres abstraites et son implication 
dans le monde du livre d’artiste. Elle présentera quelques peintures 
originales.

Rudy Ricciotti, l’architecte-ami tellement célèbre montrera 
quelques dessins nouveaux inspirés par ces gigantesques réalisations 
architecturales. 

Guy de Rougemont est décédé il y a deux ans. Il était un fidèle 
ami de Lilian Euzéby, il a exposé quatre fois à Russan, cet été, Lilian 
Euzéby lui rend un petit hommage en présentant quelques petites 
choses de cet immense créateur.

Lilian Euzéby quand à lui présentera des peintures très récentes de 
paysages montagneux où la source fraîche joue un rôle fondateur 
dans le grand cycle des civilisations. 

Il y aura bien évidemment, quelques petites surprises çà et là, 
dispersées au gré des envies. 

Exposition Maison Euzéby
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VOISINS VIGILANTS ET SOLIDAIRES

ENTRAIDE ENTRE VOISINS
Pendant cette période difficile que nous traversons, des initiatives solidaires peuvent se développer pour l’entraide 
et le partage entre voisins !

DE QUOI S’AGIT-IL ?
• Voisins Vigilants et Solidaires est un dispositif d’entraide entre voisins qui s’appuie sur des outils de communication 
performants et sécurisés pour diminuer l’insécurité et développer la convivialité.
• Sa plateforme www.voisinsvigilants.org est un réseau social de voisinage qui lutte contre les cambriolages en 
recréant du lien social avec ses voisins. Les habitants d’un même quartier participent ainsi à la sécurité de leur 
cadre de vie.
• C’est également un outil d’entraide aux personnes isolées et de services de proximité entre voisins (prêt d’objets, 
covoiturage…).

QU’EST CE QU’UN VOISIN VIGILANT ?
• C’est une personne qui veille, mais ne surveille pas. Il ne remplace pas la police.
• Il prévient toujours les forces de l’ordre en cas de flagrant délit ou de danger immédiat.
• Il est connecté aux autres voisins vigilants au sein de « communautés » qui correspondent chacune à un secteur 
de la commune.

COMMENT ÇA FONCTIONNE ?
• Un événement inhabituel est repéré par un Voisin Vigilant : véhicule ou individu effectuant un repérage, fenêtre 
d’une habitation voisine ouverte en l’absence des occupants, aucune nouvelle d’une personne âgée depuis 
quelques jours, etc.
• Il le signale à l’ensemble de ses voisins en postant une alerte sur la plateforme web ou l’application mobile ou 
encore en envoyant un SMS au 06 47 49 26 26.
• Tous les membres de la communauté et la gendarmerie reçoivent par SMS l’alerte ainsi qu’une notification par 
mail et application mobile.
• La plateforme permet aussi aux voisins d’échanger sur d’autres sujets que celui de la sécurité. Ils peuvent aussi, 
par exemple, dynamiser la vie du quartier en proposant des rendez-vous comme la fête des voisins, signaler un 
animal perdu ou retrouvé…
• A noter : un service de modération contrôle toutes les alertes et les identités sont vérifiées.

COMMENT S’INSCRIRE ?
• L’inscription est gratuite et sécurisée sur le site www.voisinsvigilants.org.
• Il suffit de remplir le formulaire pour accéder à la plateforme et rejoindre les voisins de son quartier.
• Si vous n’avez pas Internet, il suffit qu’une personne de votre entourage fasse la démarche de vous inscrire sur le 
site. Vous pourrez ensuite envoyer des alertes et en recevoir sur votre téléphone portable.

Sainte-Anastasie : 2 quartiers Voisins Vigilants et Solidaires® sont actifs
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Après 7 ans d'interruption, la fête de la musique organisée par 
la mairie est enfin de retour à Sainte-Anastasie.

Sur scène le groupe H-dopamine, Stéphanie.

Jessica de Coro, organisatrice de cette manifestation, 
n'a pas hésité à donner de la voix sur du Goldmann.

Pour cette occasion le BC bar a préparé une paella que les 
habitants sont venus apprécier en nombre.

VIE LOCALE

RETOUR DE LA FÊTE DE LA MUSIQUE 
À SAINTE ANASTASIE

La soirée musicale a remporté un vif succès.
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Le vendredi 20 Janvier, le Maire, Gilles TIXADOR, 
accompagné à la fois des élus de l’équipe municipale et 
des membres du Conseil Municipal des Jeunes a invité la 
population à la traditionnelle cérémonie des vœux qui 
n’avait pas eu lieu depuis 2020. 
Si les premiers propos du Maire évoquaient les multiples 
augmentations des frais de fonctionnements dus entre 
autres à la crise et à l’inflation, mais également à la baisse 
régulière des dotations allouées aux communes, il ne 
manquât pas de souligner la motivation des élus et des 
services administratifs à poursuivre la gestion rigoureuse 
et quotidienne entreprise il y a 9 ans. 
Trois années de travaux ont également été évoquées  : 
ceux déjà réalisés, mais également ceux en cours ou à venir 
dans des domaines comme les économies d’énergies, les 

équipements sportifs, les réseaux, la mise en sécurité et la 
rénovation des voiries communales et départementales, 
les bâtiments communaux... autant de projets pour 
lesquels la mairie est en constante recherche de 
subventions diverses et variées. 
Avant de terminer, Gilles TIXADOR a informé la salle de sa 
volonté de proposer aux élus le vote d’un budget 2023 
sans augmentation des taux d’imposition pour la 6ème 
année consécutive. 
Cette prise de parole s’est achevée par des remerciements 
à tous ceux qui de près ou de loin participent à la « vie » 
de notre commune notamment durant des périodes 
difficiles comme la pandémie.
La soirée s’est poursuivie, en toute simplicité, par le 
traditionnel verre de l’amitié.

VIE LOCALE

C’est en préambule de la traditionnelle soirée des 
vœux à la population, que le Maire accompagné d’élus 
ont souhaité recevoir les nouveaux administrés venus 
s’installer depuis peu de temps sur notre commune. Un 
moment d’échange sous le signe de la simplicité durant 
lequel vos élus ont pu répondre aux questions comme 
à certaines attentes des nouveaux habitants qui se 
sont vu remettre divers documents leur permettant 
de mieux connaitre le fonctionnement ou les services 
de Sainte-Anastasie et/ou ceux de la communauté 
d’agglomération de Nîmes Métropole. Un moment de 
convivialité qui s’est poursuivi un peu plus tard autour 
d’un verre de bienvenue.

Depuis la dernière 
édition, quelques 
semaines avant la 
pandémie, les vagues 
successives qui ont 
suivi sont venues 
perturber notre vie 

sociale et n’ont pas permis l’organisation du traditionnel 
repas des ainés.
Le samedi 14 janvier dernier, les conditions sanitaires 
ont enfin permis à la municipalité d’inviter nos 
concitoyens âgés de 65 ans et plus, auxquels se sont 
joint de nombreux « nouveaux » ainés…
Comme chaque année, les nombreux convives se sont 
retrouvés dans la grande salle du foyer de l’Espace Paul 
Maubon afin de partager ce moment de convivialité 
tant attendu.
A cette occasion, dans son discours de bienvenue, 
le Maire en a profité pour présenter, et par la même 
occasion remercier, les élus ayant participé à la mise en 
place de cette rencontre. 
L’ensemble des participants a pu apprécier le savoureux 
repas préparé par « Costières Traiteur » et passer un bel 
après-midi animé par «Animations du Sud»

Cérémonie d’Accueil
des « nouveaux arrivants » 

Le repas des Aînés enfin de retour !

Vœux du Maire à la population 



Juillet 202318

Vous avez dû remarquer que depuis quelques semaines 
l’éclairage public s’éteint la nuit pour revenir au petit matin. 
Il y a plusieurs raisons à cette extinction (momentanée) de 
nos lumières.

1. Réaliser des économies

Dans le contexte financier actuel contraint, la question 
de l’extinction nocturne de l’éclairage public devient 
fondamentale. Celle-ci représente un fort gisement 
d’économies financières simple à mettre en place. En 
éteignant 5 à 7 h par nuit on peut réaliser jusqu’à 50% 
d’économie sur la facture d’électricité.

2. protéger la biodiversité

Un environnement nocturne est essentiel pour 
toutes les espèces (chauves-souris, hirondelles, 
rapaces...) notamment parce qu’il contribue à leur 
bon fonctionnement physiologique et à leur rythme 
biologique.

Le point commun entre des papillons de nuit qui s'épuisent 
à tourner autour d'un lampadaire, des rouges-gorges 
qui chantent en pleine nuit et des lucioles aux signaux 
lumineux perturbés ? Des troubles de la reproduction — 
et donc un risque pour la survie des espèces. 
Ce sont autant de conséquences concrètes liées à la 
lumière artificielle, la nuit.

Éclairer la nuit a donc un effet néfaste sur la faune et la 
flore.

Le développement des éclairages publics participe à la 
destruction et à la perturbation du cycle de reproduction 
de certaines espèces nocturnes tout en les rendant plus 
vulnérables face à leurs prédateurs.
Mais cela peut également perturber le sens de 
l'orientation, le cycle de migration, le cycle physiologique 
des plantes… 
A titre d'exemple, 38% des chauves-souris ont disparu 
en métropole sur la dernière décennie, notamment en 
raison de la pollution lumineuse.

3. Garantir une meilleure qualité de nuit et 
protéger la santé humaine

L’alternance jour-nuit est essentielle aussi pour l’homme. 
L’être humain est un animal diurne, qui a un rythme 
biologique bien défini : actif le jour et se reposant la nuit. 
Pour être en bonne santé, ce rythme doit être respecté. Il 
faut donc prévenir les lumières intrusives la nuit.

On vous éclaire sur l’éclairage

VIE LOCALE
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Un métier perdu, les Lavandières des temps jadis :

A partir du 18ème siècle le lavage du linge de maison et 
des vêtements se faisait au lavoir municipal, c’était un 
besoin d’hygiène nouveau.

Avoir un lavoir municipal c’était donc une grande 
avancée offerte aux villageois.

D’ailleurs au sein de notre commune, à la grande surprise 
de certains, dans les années 1970/1980 il était possible 
de rencontrer ces braves femmes, dites « lavandières » 
qui entretenaient toujours ce bel usage.

Au lavoir, non seulement les femmes faisaient la lessive, 
mais c’était également un lieu de rencontre, où on 
pouvait « papoter » sur les divers événements du village.

Et… chacune, pour le bien de tous, s’attachait à 
entretenir le lieu, la qualité de l’eau et le bassin !

Souvenirs - Lavoir municipal d’Aubarne

La commémoration fait partager des rituels, elle évoque 
des images et raconte des histoires qu’elle investit de 
sens.

C’est ce que l’on appelle « partager des valeurs » même 
si cette expression tellement galvaudée n’en saisit ni la 
force ni la gravité.

La plupart des adultes d’aujourd’hui ont côtoyé, 
connu, aimé des personnes qui ont vécu ces sombres 
événements. Et la plupart de ces adultes auront eux-
mêmes disparu dans cinquante ans. 

L’équipe municipale a à cœur de maintenir toutes les 
cérémonies au nom du devoir de mémoire.

C’est une référence au passé, un rappel de la dette à 
l’égard des morts… mais en fait il s’agit plus de l’avenir 
que du passé. L’enjeu est de nous rappeler ce qui est 
important et de favoriser par l’émotion produite, un 
engagement solennel et partagé.

Commémorer, c’est se souvenir ensemble !

Le lavoir dans les années 80

Le lavoir de nos jours

8 mai 2023
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Notre stade a repris de l’activité avec la signature 
d’une convention de mise à disposition de 
nos installations avec l’association sportive 
US REGORDANE depuis septembre 2022 avec 
laquelle nous repartons pour une nouvelle saison 
2023/2024.

Des enfants de la commune ont pu participer 
gracieusement aux 3 stages proposés dans le cadre 
de cette convention. Lors du dernier stage, outre 
l’activité football les enfants ont pu profiter chaque 
jour de la venue de trois intervenants : les sapeurs-

pompiers pour une initiation 
aux premiers gestes de secours, 
les gendarmes pour un stage de 
prévention et un kinésithérapeute 
pour donner des conseils de préparation physique.

Comme convenu avec la municipalité, le club 
reprend également l’organisation du tournoi 
Jérémy LLOBET qui s’est déroulé les 8 et 9 mai avec 
l’accord et en présence de la famille

Pour la nouvelle saison, nous proposerons de 
nouveau des stages gratuits de 3 jours pour une 
dizaine d’enfants de la commune âgés entre 6 et 12 
ans (repas de midi et goûter compris) prévus sur 3 
périodes de vacances scolaires :

Toussaint – vacances d’hiver 
vacances de printemps

Nous procéderons par annonce sur le site 
mairie avec fiche d’inscription à compléter ou 
renseignements en mairie.

Du côté du stadeDu côté du stade
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Depuis la parution du Castellas n°16 de juillet 2022, 
le projet de mise à jour des numéros et adresses de la 
commune se poursuit.

La numérotation initiale de la Bégude a été effectuée, 
et de nombreuses anomalies ont été corrigées dans 

les villages. Les numéros sont désormais placés sur les 
accès des propriétés et certifiés dans la base de données 
nationale. Vous pouvez dès à présent consulter cette 
base en accès libre sur adresse.data.gouv.fr

La Mairie notifie ces changements aux opérateurs 
télécom, aux pompiers et aux entreprises de cartographie 
pour diffuser le plus rapidement possible ces nouvelles 
données.

L’attribution de numéros aux mas et domaines est 
désormais en cours. Les propriétaires seront contactés 
par la Mairie en amont de ces attributions.

Point d’avancement sur l’adressage

 Les bornes incendie du village

     Rappel : Les climatisations

VIE LOCALE

Nous croisons tous quotidiennement les 
bornes incendie au bord des rues des villages, 
ou à proximité de certaines installations 
ouvertes au public.

En cette période de risque de feu de forêt, 
il est bon de rappeler qu’il est interdit de 
stationner devant ces points d’eau ou d’en 
bloquer l’accès, même temporairement. En 
effet, les sapeurs-pompiers doivent pouvoir 
s’y connecter à tout moment en cas d’urgence.

Avec l’arrivée de l’été, vous êtes nombreux 
à vouloir installer une climatisation, ou 
remplacer l’existante.

Pour rappel, l’installation des blocs extérieurs 
est règlementée par le Plan Local d’Urbanisme, 
et doit être déclarée à la Mairie.

Contactez le service urbanisme en amont de 
votre projet pour connaître les modalités de 
déclaration
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Ouf ! La reprise des cours de yoga en septembre 2022 a pu se faire dans des conditions 
normales. Finis le confinement et les restrictions.
Comme chaque année, de nouveaux élèves ont remplacé des partants, d’autres ont repris 
après un break
dû au Covid, et bien sûr certains sont restés, fidèles à cette activité.
Le groupe s’est étoffé avec un groupe de 18 élèves au total, motivés, assidus et curieux.
L’enseignement que je propose est toujours axé sur un yoga adapté à la personne, tenant 
compte des possibilités et des limites de chacun et chacune. 
Ce yoga que je propose est relié à la plus pure tradition indienne dans sa totalité. Ici il n’est 
pas question de vinyasa yoga, asthanga yoga, kundalini yoga, hot yoga, aéro yoga, yin 
yoga et j’en passe et des meilleures. Il existe même,
paraît-il, du yoga sur paddle !
Il n’est pas question d’être « suffisamment souple » pour pratiquer, tout le monde a accès 
à ce yoga quelque soit son âge, sa santé, débutants comme avancés.
Je peux vous proposer en plus des cours collectifs un suivi individuel sur un problème 
particulier que vous aimeriez résoudre, tout au moins devenir supportable. « Toute 
souffrance à venir doit être évitée » nous indique le Sage indien Patanjali dans ses 
aphorismes sur le yoga.

Vous êtes cordialement invités à venir nous rejoindre en septembre 2023.
Je vous propose une journée présentation et découverte lors de cette rentrée.
Vous pouvez me contacter :
Yves BOISGONTIER : 06/10/96/49/24 et yves.g.boisgontier@orange.fr

BIENVENUE AU YOGA À SAINTE ANASTASIE

VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVEVIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE
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VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE
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L'association des Parents d'élèves 
les canailles vous remercie pour 
cette superbe année scolaire en 
votre compagnie.
Nos ventes de gâteaux mais 
surtout la boom du carnaval, le 
loto et le spectacle de fin d'année 
ont marqués cette année.
Nos bénévoles et nos partenaires 
locaux ont permis la réalisation de 
ces événements.
Nous souhaitons pouvoir en 
organiser de journées afin que 
les enfants et les habitants de la 
commune puissent se rencontrer 
dans une ambiance festive, pour 
cela nous sommes toujours à la 
recherche de plus de bénévoles.
C’est avec grand plaisir que 
cette année nous avons réussi à 
organiser un superbe loto, grâce à 

l'implication de parents bénévoles 
durant cette belle journée.
Nous remercions la mairie, 
le comité des fêtes et les 
entreprises locales qui nous ont 
généreusement soutenus et 
particulièrement Stéphanie pour 
sa précieuse aide.
L'argent collecté durant nos 
actions a permis de participer 
financièrement à toutes les 
sorties scolaires de l'école du 
petit bois de Sainte-Anastasie, 
d'offrir une attention pour Noël à 
chaque enfant scolarisé à l'école 
et de gâter les enfants durant nos 
animations.
On vous attend nombreux à la 
rentrée.
Merci de la part de toute l'équipe 
de l'Ape Les Canailles.

Groupe d’opposition, Nous avons la parole

VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVEVIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE
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1/ Vous êtes âgé(e), handicapé(e) en difficulté… vous 
avez un souci dans votre quotidien, vous pouvez avoir 
un soutien en vous faisant connaitre auprès du CCAS.
N’oubliez pas votre inscription au « registre des 
personnes vulnérables » ce qui vous apportera une 
attention particulière en cas d’état d’urgence (incendie, 
inondation… par exemple). Feuillet d’inscription à 
demander par téléphone pour envoi à votre domicile si 
ce n’est pas déjà établi.

2/ Vous avez une situation particulière et/ou besoin 
d’une aide (portage de repas, aide-ménagère, aide 
financière avec portage colis hebdomadaire de la 
banque alimentaire distribué par la mairie à votre 
domicile)…  Rencontrez le CCAS pour constituer 
votre dossier.
  
3/  Vous pouvez vous rassurer en prenant un abonnement 
boîtier alarme (malaise, chute…) que vous pourriez 
activer facilement pour prévenir un proche.

4/ Pensant ‘qu’en étant du Sud’ nous avons l’habitude, 
maison fermée lors des chaleurs, nous nous hydratons, 
et pour certains nous avons la clim’… » mais n’oubliez 
pas les précautions pour vous garantir au mieux car le 
climat changeant vous impose des précautions !
 
 5/ Le CCAS vous reçoit pour vous remettre et vous 
aider à établir les dossiers d’entrée en Ephad, de 
demandes de MDPH… et vous renseigner sur nombre 
de démarches administratives.

La mairie possède un site sur lequel vous pouvez 
recevoir des informations en vous connectant depuis 
votre domicile, ceci en plus des informations diffusées 
par la presse, la télévision, pour les précautions risques 
d’incendie, inondations, et canicule par exemple… 

Rappels et Infos  CCAS
Accueil mercredi matin ou sur rendez-vous
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Vous êtes un passionné de 
football et vous cherchez 

un club pour jouer et vous 
épanouir sur le terrain ? 

Rejoignez l’Association Sportive de Football 
de Sainte Anastasie !
Fondé en février 2022, notre club a pour 
objectif de dynamiser notre commune à travers 
le sport et de construire une équipe senior forte et 
stable qui reflète nos valeurs.
Nous sommes à la recherche de joueurs majeurs, motivés 
et déterminés à atteindre nos objectifs communs pour 
renforcer notre effectif. Notre objectif ultime est de 
participer au championnat de football en septembre 
2023 et de représenter fièrement les couleurs de notre 
club sur le terrain.

Si vous êtes un passionné de football et que vous 
souhaitez rejoindre notre équipe, nous vous invitons 
à venir nous rencontrer chaque vendredi de 18h00 
à 20h00 sur le terrain de football d’Aubarne, le stade 
Jérémy Llobet. Nous serons heureux de discuter avec-
vous de votre intégration dans notre club.

Vous pouvez également nous contacter
par email à l’adresse : 

assainteanastasie@gmail.com

ou par téléphone au 06.75.12.43.48

Nous avons hâte de vous rencontrer et de 
vous accueillir dans notre club.

Bien à vous, l’ASSA !
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JUILLET
13 juillet marché nocturne : Place de la fontaine
27 juillet au 30 juillet : Fête votive, espace Paul Maubon

AOÛT
20 août 2023 :  Concert église d’Aubarne 
29 août 2023 :  Réunion des associations  
               au foyer communal
30 et 31 août de 7h30 à 14h00 :   
  inscriptions cantine et ALSH à l’école

SEPTEMBRE
Vendredi 1 septembre : Don du sang (Saint-Chaptes)
05 Septembre 2023 à 14h : Réouverture de la  
bibliothèque municipale au foyer communal
24 septembre 2023 à 10h00 : rendez-vous Nature 
« Ni crue ni cuit » (mlaforge@cogard.org)

OCTOBRE
07 Octobre 2023 : Bal de l’association Sainte-
Anastasie Danse au foyer communal

12 octobre 2023 : Concert festival de Jazz 
au foyer communal 

NOVEMBRE
Vendredi 11 novembre à 11h45 : 
Cérémonie au monument aux Morts

DÉCEMBRE
Noël au foyer communal

JANVIER 2024
13 Janvier 2024 : Repas des aînés (sur inscription en mairie)
19 Janvier 2024 : Vœux à la population

Vous avez rendez-vous !

L’assemblée générale de « Esquicho Grapaou Ste-Anastasie » a eu 
lieu le 15 novembre.
Le 16 février, intervention dans la classe Ce1 Ce2 de Sébastien, les 
gaulois et romains à Ste-Anastasie
Le 25 février : « Des contes au son de la guitare par Gilbert d’Esfagoux 
», veillée cévenole conviviale avec tisane au thym des garrigues et 
bugnes faites maison.
Le 26 mars, Esquicho a assuré la logistique pour le ravitaillement des 
coureurs de la course des trois clochers au niveau du castelas. Belle 
journée ! Et les coureurs ont apprécié.
20 avril : randonnée pédagogique pour la classe des Cm2 de Julien : tour d’horizon botanique, historique et 
géographique.
15 et 31 mai : tournage court métrage documentaire dont le thème est le pont St Nicolas de Campagnac. 
20 juin : la préhistoire à Ste Anastasie. Réponses au questionnaire réalisé par les élèves de l’école des Ce1 et Ce2 de 
Laure.
27 juin : les celtes, les gaulois et les romains à Ste Anastasie. Réponses au questionnaire élaboré par les élèves de CE1 
et CE2 de Laure.
À venir :
16 et 17 septembre 2023 : journées du patrimoine. 
Prévisions : 
Le 16 après-midi conférence ayant pour thème « Ste Anastasie avant 
Ste Anastasie ». Période de l’âge de bronze au Xème siècle de notre ère à 
la chapelle d’Aubarne à 16h00. 
Le 17 septembre en coopération avec l’association « Abside and co 
2022 », exposition ayant pour thème l’église de Russan et les « Anastasie 
» à l’église de Russan, matinée et après-midi.

Association Esquicho Grapaou Ste-Anastasie, histoire et patrimoines
• Renseignements et contacts : Patrice Hurlin 06 12 32 37 82 
Mail : esquichograpaou@gmail.com  •  Site : marbacum.fr

Esquicho Grapaou - Sainte-Anastasie - Esquicho Grapaou - Sainte-Anastasie - Patrimoines et HistoirePatrimoines et Histoire
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L’assemblée générale s’est tenue le 24 janvier 2023 au foyer Paul Maubon, à cette occasion le bureau 
a été en partie renouvelé : Josiane Foures au poste de secrétaire, Alain Foures au poste de trésorier et 
Michel Pillot nouvel administrateur. 

A l’issue de l’assemblée 
générale, les adhérents de 
l’association ont partagé la 
traditionnelle galette de rois.

Le 22 avril l’association a organisée un vide 
dressing au foyer Paul Maubon.

Le 1er juin sortie aux Saintes-Maries-de-la-Mer avec balade en bateau 
sur le petit Rhône, repas au restaurant « l’Amirauté » et visite en petit 
train. 
Journée très agréable et le beau temps était au rendez-vous.

VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE

Association LE CIGALON 

Le 11 juillet, avant la fermeture du foyer pour les vacances, les adhérents se réuniront autour d’un 
apéritif suivi d’une Paëlla.

Le club se réunit le mardi après-midi à partir de 14h00, au foyer Paul Maubon. Au programme jeux de 
cartes, scrabble, karaoké et autres… 

Le club est ouvert à toutes propositions de sorties et de voyages.

Vous pouvez nous contacter au 06 76 75 01 98 ou au 06 82 17 83 82
Mail : seniors.steanastasie30190@gmail.com
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LE TANGO : Origine et définition 
Nul ne peut préciser qui a utilisé le mot « Tango » pour 
désigner le dérivé du candombe uruguayen, 
danse où le couple est séparé, qui a essaimé sur 
les rives du Rio de la Plata dans la seconde moitié 
du 19ème siècle. Ce que l’on sait c’est que ce mot 
existe originellement dans une seule langue : le 
lingala (propre au groupe linguistique Bantou) 
parlé dans le Sud-Ouest du bassin du fleuve 
Congo, principalement dans la province du 
Kouilou au sud du Congo Brazzaville et, en cette 
langue, il signifie : « le temps » ou « le moment 
». Sans oublier que dès le début du XIXème siècle 
on appelait « tango » les lieux de Buenos Aires où les 
descendants d’esclaves noirs dansaient au son de leurs 
tambours spécifiques et qu’ils appelaient également ces 
derniers « tango ». 

En fait cela n’a rien d’étonnant, lorsque l’on sait que les 
premiers à avoir joué et dansé le Tango à Montevideo 

et à Buenos Aires sont les « Criollos », terme utilisé pour 
désigner le peuple « Portègne » (« portèno » : les habitants 
du port) composé à la fois : des descendants d’esclaves 
africains sédentarisés après leur affranchissement, des 
immigrés démunis en provenance de tous les pays 
d’Europe, des gauchos des pampas profondes venus 
se réfugier dans les arrabals (bidonvilles, faubourgs, 
banlieues) de Buenos Aires parce que devenus inutiles 

en raison de la pose intensive de clôtures pour 
garder les élevages, des rescapés des guerres 
menées par l’armée argentine contre les 
peuples autochtones qui eux se sont réfugiés 
en Uruguay ou ont immigrés dans les arrabals 
de Buenos Aires.

Notre association ne se limite pas à la danse. 
Le référent culturel nous initie à son histoire et  
l’animateur musical aux différents compositeurs. 
Cette association s’inscrit dans la culture 

RIOPLATENZE et fonde son action sur l’étude, la 
découverte et naturellement la pratique. 

anastasietango@gmail.com

 Association déclarée conformément à la loi du 1er juillet 
1901 et au décret du 16 Août 1901

Anastasie Tango
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Pour tous renseignements et inscriptions n’hésitez pas à nous contacter : berangerem30orange.fr - 04 66 63 05 55 - 06 88 51 52 53

Ste-Anastasie Danse Ste-Anastasie Danse 

Les ateliers de l’association pour la rentrée 2023
Danses traditionnelles tous les jeudis de 
20h à 22h. Un autre atelier est proposé à 
Arpaillargues le mardi à 18h.
Claquettes les lundis de 18h à 19h, nous 
recherchons des danseurs de claquettes, avis 
aux amateurs.
Danses de salon pour les danseurs avancés les 
lundis de 19h à 20h.
Gym pilate les lundis de 20h à 21h.

Les manifestations à venir
La journée champêtre aura lieu le 2 septembre 2023
Notre bal de rentrée aura lieu le 7 octobre, il sera animé par le groupe Festem’bal.
L’association participera le 28 octobre à un regroupement d’ateliers de danses à 
Garon.
D’autres manifestations pourront être organisées, nous vous tiendrons informés.
L’association remercie la commune de la mise à disposition de l’espace Paul Maubon 
pour les différents ateliers et manifestations.

Inscription à l’association 15 euros par personne et 25 euros pour les familles.

Cette année l’association a rassemblé 57  adhérents.

Nos manifestations :
Les adhérents de l’association ont partagé un repas 
pour la fin d’année Le vendredi 16 décembre 2022 
et la galette des rois le 12 janvier.
Le 24 janvier , l’association de danses d’Arpaillargues 
nous a invité à la fête du poète écossais Burns.
Un stage de danses bretonnes a été proposé par 
l’association de Ste Anastasie danse et l’association 
de danse d’Arpaillargues . Animé par le groupe 
Gaueland dans une ambiance festive, ce stage a eu 
beaucoup de succès 

Notre traditionnelle soirée de la saint Patrick a eu 
lieu le samedi 4 mars. Le repas aux couleurs de 
l’Irlande préparé par les adhérents et le bal animé 
par le groupe « Dancing Feet » venu d’Ecosse ont 
été appréciés de tous.
Le weekend du 13 et 14 mai, les membres de 
l’association ont organisé une sortie en gite à 
Rustrel  pour découvrir le Colorado Provençal.
Le dernier atelier a eu lieu le 22 juin, suivi d’un 
repas partagé.
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L’année 2022-2023 se termine et nous avons encore passé 
une agréable saison.
La fréquentation des différents cours reste stable et 
régulière ce qui démontre bien la satisfaction des 
adhérents.

Nous vous souhaitons à toutes et tous un bon été 
et espérons vous retrouver  dès la rentrée aussi 
nombreux si ce n’est plus.

La date de reprise des cours de septembre ainsi que 
les modalités d’inscription vous seront communiquées 
ultérieurement.

Nous vous souhaitons à toutes et tous de bonnes 
vacances.

GYM-DETENTE

Mireille : 06 33 25 23 15 - Pierre : 06 60 88 70 59 - Elisabeth : 06 70 60 07 32 

gymdetentesteanastasie30@sfr.fr

Foyer Paul Maubon     
SAINTE-ANASTASIE

RETROUVEZ LA FORME, LA LIGNE !!!
DANS UNE AMBIANCE CONVIVIALE

VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVEVIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE
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COURS : Mardi 18h / 19h15 - Foyer d’Aubarne, Ste-Anastasie

Le Qi Gong

Une méthode à la portée de tous pour préserver sa santé.

C’est avec l’énergie de la nature et l’énergie de ses propres organes que le pratiquant recharge ses accus.
Pour cela nous devons observer quelques règles : 

- 1 La RESPIRATION calme et tranquille, starter du mouvement.

- 2 Des MOUVEMENTS dont l’apprentissage est progressif, mouvement par mouvement, sans jamais dépasser le 
seuil où la fatigue physique ou mentale apparaît.

- 3 La COMPRÉHENSION de notre corps qui nous permet cet engagement dans la pratique ; le corps devient léger, 
la force musculaire n’entre plus en jeu.

C’est la plus grand partie du secret du Qi Gong, une parfaite concordance entre les mouvements et la respiration.

- 4 Il faut faire preuve de PERSÉVÉRANCE, les résultats dépendent du travail, de l’engagement de chacun.

  Les résultats viennent obligatoirement 

L’enseignant, professionnel de la santé, prend en compte les participants, en engageant avec chacun d’entre eux, des 
conseils sur le travail du corps, sur les mots pour les expliquer, sur leurs possibilités et envies. 

Le but, préserver sa santé d’une manière consciente et volontaire

Gilbert HOULONNE – Tél. 06.83.03.00.62
. Infirmier D.E.
. Diplômé en relaxation, Shiatsu
. Professeur diplômé de la Fédération Européenne 
  de Qi Gong et Arts énergétiques.
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NAISSANCES
souhaitent la bienvenue à :
• Déa VENCHIARUTTI née le 29  novembre 2022 à Nîmes
• Marius BRANDANI PEREZ né le 8 décembre 2022 à Nîmes
• Mylan MARTORELL né le 16 décembre 2022 à Nîmes
• Adriann PATRAC né le 10 janvier à Nîmes
• Alice BONNENFANT née le 11 février à Nîmes
• Héloïse MARTEL JARASSAT née le 22 février à Nîmes
• Marceau SIMON TERUEL né le 27 mars à Nîmes
• Gaspard CAPIAUX né le 17 avril à Nîmes

MARIAGES
adressent tous leurs vœux de bonheur à :
• Michel DEPERROIS et Isabelle LE ROUX unis le 16 février
• Elisabeth FAUQUERT et Quentin ANDRE unis le 22 avril
• Kamilia DAHMANI et Jimmy MOINET unis le 29 avril

DÉCÈS
assurent de leur sympathie les familles et les proches éprouvés 
par le décès de :• 
• Georgette VERNET née DELON le 1er janvier à Sainte-Anastasie
•  Catherine MOURGUE née SONZOGNI le 10 janvier à Sainte-Anastasie
• Michel PICARD le 19 février à Nîmes
• Josiane PETIT née HERNANDEZ le 17 mars à Nîmes
• Liliane TARANNE née NIELLI le 22 avril à Sainte-Anastasie
• Danièle GIBERT née VALSESIO le 3 mai à Nîmes
• Catherine EGEA née SCIPIONI le 4 mai à Sainte-Anastasie

Le Maire et le conseil municipal

ETAT CIVIL   (Liste arrêtée le 10-06-2023)

VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVEVIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE

COURSE DES TROIS CLOCHERS
Notre évènement du 26 mars 2023 a encore été un grand succès !

  La course famille : 20 coureurs
	 	La course des 3 clochers : 122 coureurs
	 	L’aigle de Bonneli : 81 coureurs

Un grand merci à tous les coureurs du village pour leur participation !
Un grand merci a tous les bénévoles, grâce à vous l’évènement a été possible 
et s’est bien déroulé !
Grâce au public du village et signaleurs il y a eu une bonne ambiance sur 
tout le parcours !

Retenez bien la date du 31 mars 2024 nous auront besoin de vous.
Nous prévoyons 3 parcours avec un dénivelé inférieur :
	   8 km dénivelé 180 
	  12 km dénivelé 300 
	  21 km dénivelé 600 
Nous pensons organiser un évènement pour se retrouver, 
pourquoi pas une marche sur le parcours.
Nous publierons sur notre page facebook ;

Notre page facebook : Trail en VRAC / Notre adresse @mail : 
trailenvrac@gmail.com
Président Patrice Rauzy 06 59 64 33 43

Association  TRAIL EN V.R.A.C



Juillet 202338

VIE CULTURELLE ET ASSOCIATIVE

Les SORTIES CULTURELLES
En Mars : Marseille en car pour 36 adhérents de notre 
asociation et de l’association  Sainte Anastasie Patrimoine:
La grotte "Cosquer" et son musée près du MUCEM, Repas sur le 
Vieux Port, Musée "Regards de Provence“ (Vues sur mer, Vincent 
Bioulès,Venise de Danièle Ohnheiser), Notre Dame de la Garde, 
visite de la ville.
En Avril : Courses hippiques sur l’hippodrome de Nîmes, pour 
29 participants: Conférence sur les courses de chevaux,Repas 
sous chapiteau et 8 courses de chevaux de plat et d’obstacles.
En Mai : "Journée Provençale“ pour 20 personnes, aux 
Carrières des Lumières des Baux de Provence:“ De Vermeer à 
Van Gogh, les maîtres hollandais“ et „Mondrian, l’architecte des 
lumières, Repas à Paradou, Musée Granet à Aix en Provence: 
David Hockney Collection de la Tate Gallery.
Fin Juin : Notre traditionnelle sortie pique-nique de fin d’année au mas Soubeyran avec visite du Musée du Désert.
En projet, pour la rentrée prochaine, un voyage de plusieurs jours.

La PEINTURE
Atelier à l‘Espace Paul Maubon à Aubarne, tous les mercredis matins de 9H00 à 12H00. Les créations personnelles 
de chacun sont soutenues par une professeure artiste peintre qui vient tous les 15 jours durant deux heures pour ses 
cours.
Expositions des peintures de cet atelier :
En Mai au caveau des Collines du Bourdic et en Juin dans la salle du temps Libre à St Géniès de Malgoirès.
Avec des oeuvres d’artistes locaux,lors de notre « Salon des Créateurs » qui se tiendra en novembre prochain.

Le FENG SHUI
A l‘Espace Paul Maubon ,par stages de 4 lundis après midi, « Initiation au Feng Shui. ».

ART POSTAL
En avril, l‘exposition a été présentée et l‘atelier dirigé par Eric Babaud de Russan,, artiste en art postal et membre de 
notre association.

LA VIE ASSOCIATIVE
A Saint Géniès de Malgoirès :
- Nous avons participé aux ateliers sur l’accompagnement du tissu associatif local organisé par Leins Gardonnenque 
et présidé par Mr le Maire de Dions .
- Participation à la fëte des associations de St Géniès de Malgoirès.
- Nous pensons également participer, comme chaque année, au Forum des associations organisé par Leins 
Gardonnenque avant la nouvelle rentrée 2023/2024.

Pour toute activité, l’adhésion à l’association de 20€ par personne est obligatoire (30€ par couple).

Rejoignez nous à la rentrée prochaine pour d’autres découvertes culturelles et artistiques !

Bon été à toutes et tous !

Pour tout renseignement, les coordonnées de l’association :
artetculture.sainteanastasie@gmail.com

Pascale MAUBON 06 86 54 33 15 • Louis POTEZ 06 80 05 64 13
Site Face book : Art Et Culture Sainte Anastasie

ART ET CULTURE
de Sainte-Anastasie

Association aux activités liées à l’Art et à la Culture.
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AATCC (Qi Gong) Gilbert HOULONNE 06.83.03.00.62 martine.houlonne@orange.fr
ALEPH Lilian EUZEBY 06.09.74.76.36 l.euzeby@yahoo.fr
ANASTASIE TANGO  Viviane POTEZ      04.66.63.83.27     anastasietango@gmail.com
APE LES CANAILLES Magali ROULET  apelescanailles30190@gmail.com
ART ET CULTURE Pascale MAUBON 06.86.54.33.15 artetculture.sainteanastasie@gmail.com
CITOYENNETE ECOLOGIE Patrick DAIGNES 04.66.63.05.26 patrick.daignes@sfr.fr
ECOLE DE MUSIQUE Monique MISRAI-RICHARD 04.66.63.03.03 ecole_de_musique@yahoo.fr
ESCRIME AU BATON LONG Christian MAUREL 06.78.77.24.23 elzear.petra@gmail.com
ESQUICHO GRAPAOU (Patrimoine)     Patrice HURLIN      04.66.87.07.78  marbacum@orange.fr
FNACA Georges MOULIN 04.66.60.12.54
GYM DETENTE Mireille MARTINEZ 06.33.25.23.15 mirbu.martinez@orange.fr
LA DIANE - SOCIÉTÉ DE CHASSE Serge VINCENT 04.66.63.22.86 francoise.roure2@orange.fr
LE CIGALON Jean-Marc HIBSCHELÉ 06.76.75.01.98 seniors.steanastasie30190@gmail.com
LE FIL DE SOIE Athon LEFORMAL 04.66.63.12.80
LES AMIS DES ENFANTS DU MONDE Jacqueline GINER 04.66.81.03.77
LES CHATGABONDS Virginie BOURON 06.11.32.82.53 leschatgabonds@gmail.com 
LES ENFANTS CHANTANTS Nathalie FELJAS 07.78.05.09.29
SAINTE-ANASTASIE DANSE Michel MARTIN 04.66.63.05.55 berangerem30@orange.fr
SAINTE-ANASTASIE EN FETE Kelian MORENO 06.66.10.89.73 comite.sainteanastasie@gmail.com
SAINTE-ANASTASIE PATRIMOINE Jean MINIER 06.74.26.23.64 sainte.anastasie.patrimoine@gmail.com
STHIRA-SUKHAM (Yoga) BOISGONTIER 06.10.96.49.24 yves.boisgontier@orange.fr
STE DE CHASSE LA SAINT-HUBERT Geoffrey CABROL 04.66.63.05.42 cabrol.geoffrey@gmail.com
TRAIL EN VRAC Patrice RAUZY 06.59.64.33.43 trailenvrac@gmail.com
ASSA Ewan Bassier 07.82.74.47.82 assainteanastasie@gmail.com

2022 ABSIDE&CO Alain BECHARD 06.20.95.64.93 Al.bechard@free.fr

Liste des Associations 

   Numéros Utiles

Services d’Urgence     15 Samu - 17 Police / Gendarmerie - 18 Pompiers - 112 Toutes urgences

Gendarmerie St-Chaptes 04.66.81.20.73
Cabinet médical 04.66.81.07.58 
Docteur MEYRAND 06.22.02.58.40 
Anne ALLEMAND (Kinésithérapeute) 04.66.63.81.69 
Assistante sociale (sur RDV) 04.66.03.48.00
Centre anti-poison Marseille 04.91.75.25.25
SOS Mains – Urgences 04.66.04.31.46
SOS Médecins Nîmes 04.66.36.70.22
Cabinet vétérinaire La Calmette  04.66.81.01.04
EDF Service clients 0810 030 810
ENEDIS 0810 058 714
Nîmes Métropole (standard) 04.66.02.55.55
Nîmes-Métropole Déchetterie : ramassage des recyclables 
(tri  sélectif ) : Hameaux de Russan, Vic, Campagnac  
et Les Mas : mercredi matin ; La Bégude : jeudi matin
Ordures Ménagères (déchetterie/tri sélectif) 04.66.02.54.54
Eau potable – Assainissement Nîmes-Métropole 
 09.69.36.61.02
Préfecture  04 66 36 43 90
Infirmières

Crèche 1, 2 ,3 Soleil 04.66.63.95.33

Infirmières
Julia VEYRUNES et Patricia OLIVIER  06.27.79.28.01 
(succession d’Alexia Bourdin)
VERGNES Gina, REYNAUD Nathalie  06.03.93.09.91 
et PENE Bruno 
LACOMBE Christelle  06.21.23.57.95  
et ESPAGNAC Delphine  07.86.00.37.02
GAUBIAC Muriel  04.66.20.24.08/06.13.66.48.82

Permanence parlementaire de Monsieur Pierre MEURIN
Député du Gard 4ème circonscription
Courriel : pierre.meurin@assemblee-nationale.fr

Assistantes Maternelles
Sandrine ISAIA  04.66.63.14.68
Vanessa PLATON 04.66.20.53.74 / 06.09.17.30.21
Christelle RAVENT 04.66.63.03.33 / 06.59.95.68.59
Stéphanie RASTOUIL 06 51 73 27 75

INFORMATIONS GÉNÉRALESINFORMATIONS GÉNÉRALES






